

Ma lapine... je crois qu'elle me déteste... ='(

Posté par Tatica - le 26 Janvier 2011 à 15:18

Voilà, je vous explique l'histoire.

Vous devez sûrement connaître Perle ^^'

Donc, je l'ai adoptée très très jeune, à peine sevrée.

D'abord, elle ainsi que ses 3 camardes, avaient peur de nous. Méfiants.

Petit à petit, ils se sont habitués à nous, et ils ont accpetés de se faire caresser.

Soudain, un jour, ils ont recommencé à me craindre.

J'ai demandé à une Communicatrice, si elle pouvait m'aider, et elle m'a aidée. Bref, j'ai compris leur comportement (ils avaient peur, quand j'approchais trop rapidement mes mains d'eux, et venait de haut, comme un monstre) et ça c'est nettement amélioré.

Les quatre m'ont fait confiance, Perle, en particulier.

A force d'heures passées à dormir sur l'hamac, ou a venir sur mes genoux, ils se sont habitués, et j'ai réussi, à les câliner sous le ventre, entre les oreilles, leurs pattes, etc.

Perle, sautait sans problème sur mes genoux, se mettait même debout, une fois dessus.

Mangeait dans ma main, me suivait dans l'enclos.

Puis, elle a commencé à s'échapper à multiples reprises.

Rebelotte, je demande de l'aide, et on m'a dit que son besoin de liberté était trop grand, et tout et tout.

Bref, une communicatrice (la même =)) lui a reparlé, et demandé de rentrer, et elle m'a conseillé de lui enseigner de venir quand je siffle, comme ça, je lui laisserait une ou deux heures libres par jour.

Bref.

Mais depuis ces fuites répétées, Perle est devenue distante. Méfiante. Lorsque j'approche du clapier, elle s'enfuit à l'autre bout. Lorsque je tend la main, elle s'enfuit à toute vitesse.

J'ai essayé de lui mettre le harnais, pour lui apprendre à venir quand je siffle.

Voilà, comme ça c'est passé:

Pour commencer, j'ai essayé de la contacter hier (j'y arrive pas très bien, à recevoir les réponses, de mes propres animaux) et je crois qu'elle s'est excusée. [elle m'avait griffée la veille, m'enfin, je l'ai pardonné]

Je lui ai proposé, que je viendrais demain midi, lui mettrait le harnais, et on irait sur le trampoline (4m20 de diamètre =P) pour s'entraîner à ce qu'elle vienne lorsque je siffle.

Elle a accepté.

Bon, je sais qu'il faut pas tout prendre au pied-de-la-lettre, alors je me méfiait un peu. J'arrive au clapier, et je tente de lui mettre le harnais.

Elle est habituée. Je la ballade, ou la prend sur l'hamac très souvent.

Elle m'a griffée, grogné dessus.

Résultat: mon pouce saigne abondamment, et des lacérations rouges, sont partout sur ma main. Jamais, jamais, un de nos lapins nous a attaqué comme cela. Même les mâles, qui sont parfois teigneux.

En colère, je l'immobilise, et lui "crie-explique" qu'elle ne doit jamais faire ça. Bref, je m'obstine un peu, et finit par lui faire accepter le harnais.

Je l'emmène au trampoline.

Là, une fois sur le trampoline, dès que j'approche, elle s'enfuit en courant. Lorsque je parvenais à la toucher, elle me grognait férocement dessus. Et, quand j'ai décidé que ça ne servait à rien de continuer, et que j'ai voulu la ramener (en lui expliquant brièvement que j'allais la rentrer) elle m'a grogné dessus, et j'ai évité ses coups de dents, uniquement parce que je l'ai immobilisée.

Une fois hors du trampoline, je la laisse dans l'herbe (attachée à la laisse) et immédiatement elle se débat dans tous les sens, pour s'enfuir. Je me fâche, et crie: ASSEZ!

Là, elle stoppe quelques secondes, avant de recommencer.

Bref, j'enfile en vitesse mes chaussures, et la ramène, pleine de hargne, dans son enclos.

J'étais vraiment très très très en colère.

Je fais tout pour elle.

J'essaie de lui apprendre de venir quand je siffle, pour lui laisser de la liberté.

Je la câjole.

Je m'occupe d'elle.

Je passe énormément de temps, à lui faire un enclos et un clapier tout propre.

Et comment elle me remercie?

En m'attaquant.

Bref, j'étais vraiment très très très fâchée. Je n'ai encore jamais été aussi fâchée avec un animal. Jamais. D'habitude, je m'énerve comme ça avec des humains, mais c'est la première fois, que j'ai envie de donner trois paires de claques à un lapin.

Bref, je la pose dans l'enclos, et elle s'enfuit en courant. Bien sûr, je dois lui enlever la laisse, alors je la retiens, et elle s'emmêle, trébuche, tombe, mais, je suis tellement furieuse, que je la laisse se débattre avec, et finit par l'attraper, sans douceur, ni rudesse quand même, et l'immobilise. Là, j'ai les larmes aux yeux, et je lui demande: «Pourquoi?! Pourquoi tu fais ça Perle? Espèce d'ingrate égoïste!!! JE TE DETESTE!»

Enfin, j'étais vraiment en colère, et lui enlève la laisse, sans me soucier qu'elle soit tétanisée ou non, et, dès qu'elle est libérée, elle s'enfuit au clapier, que je referme violemment.

Je regrette mon comportement, mais je suis tellement en colère envers elle. Tellement.

Et jamais, JAMAIS, elle ne m'avait encore agressée. (Hormis quand je l'embêtait, et que je m'en rendait pas compte, où elle fouettait l'air de ses griffes, sans pour autant me toucher.)

Après, je l'ai ignorée le reste de la journée, et aujourd'hui, je suis allée les revoir. J'ai ouvert le clapier, et d'habitude, perle était la première à sortir. Là, les trois autres accouent vers moi, et je leur donne leur nourriture. Perle se contente de se balader dans le clapier. Finalement, elle sort, et se met à manger dans ma main, avec les autres. Après, je me relève, parce que je dois aller manger moi aussi, leur met le bol plein dans le clapier, biensûr, els trois autres continue à me tourner autour, mais Perle, elle, elle s'enfuit rapidement dans le clapier.

Enfin bref.

Je suis tellement triste! Je l'aime tellement! Et elle, elle me hait!

S'il te plaît, annie, aide-moi...

Merci d'avance

Voici sa photo:

[Perle...](#)

Message édité par : Tatica, à : 26-01-2011 à 14:19

=====

Re:Ma lapine... je crois qu'elle me déteste... ='(

Posté par annie - le 10 Février 2011 à 18:41

tu sais Tatica, ce ne sont que des idées jetées comme ça.. c'est toi qui réfléchit avec et qui sens si ça peut "coller";

alors il peut y avoir trop de gentillesse qui peut aussi engendrer comme chez les enfants, un dépassement de limites. Ils provoquent pour avoir ces limites. Comme je te disais sur le post contact, essaie le recul, le détachement, la laisser un peu et réagir dès qu'elle agresse. En fait il faut essayer plusieurs choses pour savoir d'où ça vient. ELle est en colère en tous cas.

Te rappelles tu quand cela a commencé, quand ça a basculé ? comme si elle se sentait humiliée.. donc irrespectée.. par rapport à Diabolo ?

=====